

Mise au Point de Mme VIDOR - 13 février 2017

En préambule du dernier Conseil Municipal du 13 février dernier, lors du temps d'échange avec les habitants qui a eu lieu de 19h à 19h30, les questions concernant le projet demi-échangeur ont été nombreuses.

Mme VIDOR, Maire de Reventin Vaugris, a indiqué que les contacts avec les élus locaux, régionaux, et nationaux, la Sous-Préfecture, les agriculteurs et les riverains étaient nombreux. Le dossier avance et toute l'équipe est mobilisée. Elle a rappelé à tous qu'il fallait être très vigilant quant aux nombreuses tentatives de désinformation qui ont cours dans l'agglomération viennoise: rien n'est définitif à ce stade du projet contrairement à tout ce que l'on peut lire dans la presse et ailleurs.

Mme Vidor a également rappelé que le soutien de tous était nécessaire pour transmettre un message positif à l'ensemble de la population viennoise concernant la volonté du village d'accueillir cet échangeur. Si d'autres veulent faire croire que le village s'oppose à l'échangeur nous devons dire à tous que nous sommes prêts à l'accueillir mais dans un endroit respectueux de notre qualité de vie à tous.

La participation des habitants à ce temps d'échange a permis à toute l'équipe de noter un certain nombre d'éléments ou questions très pertinents pour le dossier, nous encourageons tous ceux qui souhaitent partager leurs idées à en faire de même lors du prochain Conseil Municipal.

Restons tous concernés et mobilisés !